

TAUBERBISCHOFSCHEIM

Fischer und Longo kehren von der EM mit Bronze heim

Die Tauberbischofsheimer Degenfechter holen eine Teammedaille in Porec. Volker Fischer und Marco Longo kehren mit EM-Bronze zurück.

CVA | 30.05.2014



[0 MEINUNGEN](#)



Bild 1 von 1

Starker Auftritt bei der EM (von links): Karsten Hustig, Marco Longo, Volker Fischer, Thomas Brudy-Zippelius und Daniel Markus. Foto: Privat

Senioren-Deegenfechter Volker Fischer und Marco Longo haben bei der Team-Europameisterschaft im kroatischen Porec mit der deutschen Mannschaft die Bronzemedaille gewonnen. Das TBB-Duo musste sich nach einem guten Turnier im Halbfinale, zusammen mit seinen Nationalteamkollegen Thomas Brudy-Zippelius (Heidelberg), Karsten Hustig (Karlsruhe) und Daniel Markus (Augsburg), dem späteren Europameister aus Russland mit 3:5 geschlagen geben.

Vor allem gegen den überragenden ehemaligen russischen Nationalmannschaftsfechter Oleg Skorobogatow waren die Deutschen chancenlos. Alle drei Duelle konnte der Topmann für sich entscheiden. So verlor unter anderem Volker Fischer sein Schlüsselfecht gegen Skorobogatow mit 4:5.

Im abschließenden "kleinen Finale" wurde das Team aus Norwegen mit 5:4 besiegt. Beim Stand von 4:4 konnte Fischer das entscheidende letzte Gefecht zugunsten des deutschen Teams entscheiden.

Überragender Fechter der Deutschen Mannschaft war jedoch Thomas Brudy-Zippelius, der alle seine drei Gefechte erfolgreich gestalten konnte. Im folgenden der Turnierverlauf auf einen Blick: Vorrunde: Deutschland - Schweiz 6:3; Deutschland - Belgien 7:2; Deutschland - Großbritannien 8:1. Achtelfinale: Deutschland - Tschechien 5:0. Viertelfinale: Deutschland - Belgien 5:1. Halbfinale: Deutschland - Russland 3:5. Platz 3/4: Deutschland - Norwegen 5:4.